

Liebe Eltern,

15.12.2022

nach zwei Corona-Jahren, in denen wir auf viele Zusammenkünfte verzichten mussten, konnten wir 2022 wieder zu altbekannten Höchstformen auflaufen. So freue ich mich, dass wir trotz diverser Herausforderungen nicht nur guten Unterricht für unsere Kinder anbieten konnten, sondern auch eine Vielzahl an gemeinsamen Aktionen, die unsere Schule so besonders machen, möglich waren. Dies waren neben den Klassenfesten oder Ausflügen die **Schulveranstaltungen 2022**.

Februar	Besuch der Tonhalle „Der Tigerprinz“ mit der ganzen Schule Karnevalsfeier in Klassen und Betreuung
März	Sportcheck für alle Zweitklässler*innen Spendenaktion zugunsten unserer neuen ukrainischen Kinder
Mai	Zirkusprojekt Zappzarap
Juni	Benrather Schlosslauf Sportfest Mini-WM Verabschiedung der Viertklässler*innen
August	Einschulung der neuen Erstklässler*innen
September	Schulverschönerung und Tag der offenen Tür Beim Sponsorenlauf „Lauf für die Ukraine“ 9.614,- Euro erlaufen! Start der neuen wöchentlichen Tanzpause mit Frau Ritter
November	Laternenfest „Mein Körper gehört mir“ für alle Dritt- und Viertklässler*innen Start des Schülerparlamentes + Kinderparlamentes Garath Einweihung des Tauschregals im Foyer
Dezember	Backen in der neuen mobilen Küche für viele Klassen Adventssingen auf dem Schulhof Besuch des Weihnachtsdorfes im Foyer für alle Klassen Besuch des Schauspielhauses „Robin Hood“ mit der ganzen Schule



Auch wenn uns defekte Heizungen und Wasserleitungen kreative Lösungen abverlangten. Die sicherlich größte Herausforderung war und ist, unser Personalnotstand. So ist unser Schulsozialarbeiter Herr Linnert nicht mehr bei uns. Auch Frau Turgut unterrichtet jetzt an einer anderen Schule.

Dafür konnten wir andere Menschen gewinnen, die toll in unser Team passen.

So hat Frau Lichterbeck die Klassenleitung der Erdmännchenklasse und Frau Harmann die Klassenleitung der Schildkrötenklasse übernommen. Frau Eiberger ist aus ihrer Elternzeit zurückgekehrt und wird im zweiten Halbjahr die Bärenklasse leiten. Herr Hundacker unterstützt das Sportteam großartig. Wir sind

guter Hoffnung, dass im neuen Jahr alle Stadtmeisterschaften (Fußball, Schwimmen, Eislaufen) wieder regulär stattfinden können. Herr Kazem trainiert schon fleißig mit den Kindern. Unsere neue Frau Knospe trommelt und singt mit den Kindern in einem außergewöhnlichen Projekt. Darüber hinaus unterstützen uns Lehramtsstudent*innen und FSJler*innen im Rahmen der Freiarbeit und Förderung. Herr Schmitz führt auch weiterhin die biblischen Erzählungen, die Gottesdienst-AG sowie die monatlichen Gottesdienstbesuche durch. Was für ein Segen!



Alle zusätzlichen Schulaktionen konnten 2022 dank des unermüdlichen Einsatzes der Kolleginnen und Kollegen umgesetzt werden. Das ist nicht selbstverständlich, sondern außergewöhnlich. Für dieses Team, das unsere Schule trägt, bin ich sehr dankbar.

Mein Dank gilt natürlich auch den Eltern, die uns immer wieder unterstützt haben, sei es als Leseeltern, Ausflugsbegleiter, Elternvertreter oder Unterstützer bei unseren zahlreichen Veranstaltungen. So funktioniert Schule. Jeder bringt sein Bestes ein, für „unsere“ Kinder.

Für das **kommende Jahr** sollten Sie sich diese beiden besonderen Termine vormerken:

19.-24. März Projektwoche „Nachhaltigkeit“, Schulfest am Fr, 24.3.22

2.-5. Mai Klassenfahrten der ganzen Schule

Aber jetzt wünsche ich Ihnen und Ihren Familien zunächst eine gute Weihnachts-/Ferienzeit und einen prima Start ins neue Jahr 2023. Bleiben Sie gesund und fröhlich.

Mit vorweihnachtlichen Grüßen

S. Gehrke

für **DAS** Team der Montessori-Grundschule



WICHTIG!

In der letzten Woche vor Weihnachten gilt:

Montag, 19.12.22

Dienstag + Mittwoch

Donnerstag, 22.12.22

Unterricht von 8.00-11.45 Uhr, danach Betreuung

Normaler Stundenplan + Betreuung

Unterricht von 8.00-11.45 Uhr, danach Betreuung

Die **Lernzeiten** und **Fördergruppen entfallen**.

Für die **Betreuung** gelten **keine festen Abholzeiten**.

Die **AGs** am Donnerstag sowie die Lehrer-AGs (Kunst, Montis-for-future, Theater, Inliner, Fußball ¾, Roboter, Streitschlichtung) entfallen.

TIPP

Schauen Sie mal nach den Berichten über unser aktuelles Schulleben unter:

<https://www.montessori-schule-duesseldorf-sued.de/cm/category/allgemein/>